

**Liebe Eltern,**

wir hoffen, Ihnen und Ihren Familien geht es den Umständen entsprechend gut und Sie sind gesund.

Bestimmt haben Sie in den letzten Tagen auch gespannt auf die Nachricht gewartet, ob und in welchem Umfang die Kindertagesstätten in Baden Württemberg wieder geöffnet sein werden. Seit letztem Wochenende wissen Sie, dass die Kindertagesstätten bis auf weiteres, mindestens bis zum 03.05.2020, geschlossen bleiben.

Allerdings hat die Landesregierung beschlossen, die Notfallbetreuung zu erweitern. Seit gestern Nachmittag wissen wir durch die neuen Vorgaben der Regierung, wie diese Erweiterung konkret aussieht: der Kreis der Familien, die Anspruch auf Notfallbetreuung ihrer Kinder hat, wurde ausgeweitet.

Im Anhang deshalb folgende Unterlagen:

1. Einen **Überblick über die neuen gesetzlichen Regelungen** in Form des Originaltextes der „Corona-Verordnung“ des Landes Baden-Württemberg. In diesen Regelungen ist genau aufgeführt, welche Familien Anspruch auf Notfallbetreuung ab dem 27.04.2020 haben.

Bitte prüfen Sie, anhand dieser Kriterien, ob Sie zu diesem Personenkreis gehören. Falls diese Prüfung positiv ist und Sie einen **tatsächlichen Bedarf** haben, finden Sie ebenfalls im Anhang ein Anmeldeformular für die Notfallbetreuung.

2. **Anmeldeformular für die Notfallbetreuung**

Bitte füllen Sie dieses Formular sorgfältig und vollständig aus und werfen es bis Donnerstag, den 23.04.2020 im Familienzentrum in den Briefkasten oder lassen es als e-mail-Anhang dem Familienzentrum zukommen.

Für wie viele Kinder und zu welchen Zeiten die Notbetreuung angeboten werden kann, wird derzeit geprüft.

Nach dem derzeitigen Stand der Corona-Verordnung könnten bis zu 12 Kinder je Gruppe aufgenommen werden. Umgekehrt – und dies klingt durchaus paradox - sollen möglichst kleine Gruppen gebildet und das Abstandsgebot eingehalten werden! Dass dies bei Kindern zwischen ein und sechs Jahren kaum sichergestellt werden kann, liegt auf der Hand.

Bitte beziehen Sie diese Information bei Ihren Überlegungen mit ein. Manchmal lässt sich durch Verschiebung der Arbeitszeiten o. ä. einrichten, dass eine Notbetreuung nicht notwendig ist. Leider sind derzeit anstrengende Tage für Kinder, Eltern und uns alle nicht vermeidbar! Natürlich ist die momentane Lage für alle, vor allem für Familien, eine große Herausforderung aber bitte beachten Sie, dass es sich um eine Notfallbetreuung handelt!

Ob Ihr Kind zur Notfallbetreuung zugelassen wird oder nicht erfahren Sie am Freitag (24.04.2020).

**Bei Rückfragen kommen Sie bitte auf mich zu.**

**Gemeinsam mit dem Träger und dem Team wünsche ich Ihnen alles Gute und bleiben Sie gesund! Freundliche Grüße**

**Stefanie Dauner**